

学年だより

鯖江市中央中学校第3学年
令和4年9月30日(金)



新型コロナウイルス感染予防のため、様々な活動制限の中で実施された学校祭。生徒たちは、強いリーダーシップを発揮したり、自分の役割をしっかりと果たしたりと、3年生全員が最高学年としての自覚と責任をもって、学校祭を大いに盛り上げていました。これまでの「成長」の足跡がたくさん見られる、感動的な学校行事となりました。

さて、いよいよ「卒業」までの振り返り地点となりました。本格的に、進路の実現に向け真剣に取り組む時期です。受験勉強は“孤独”かもしれませんが、「みんなで頑張る！」そういう雰囲気を作るといふ点では“団体戦”とも言えます。生徒一人一人の夢の実現に向け、これまで部活動や学校行事で培ってきた力を今こそ発揮できるよう、私たち教職員も全力でサポートしてまいります。ご家庭でも、食事や睡眠などの体調管理面について、ぜひご配慮をお願い致します。



充実した体育祭&文化祭、修学旅行

先月は、思い出に残るたくさんの学校行事が行われました。
生徒たちの生き生きした表情や輝く瞳、あふれる笑顔、
そして、仲間との絆をたくさん見ることができました。

